Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Superficie 320 m2
Référence MZIM02664
Prix 1 750 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité. Cette propriété de plus de 8600m2 se situe dans un environnement
résidentiel, en bordure de forét avec vue sur la verdure environnante et sur un
golf.La surface construite est d'environ 320m? mais son potentiel d'agrandissement
important permet la réalisation d'une belle et spacieuse villa familiale, proche des
écoles internationales.Sa facilité d'accés ainsi que sa proximité avec les
commerces et autres infrastructures en font également une propriété intéressante

pour les professions libérales.

Sole agent. This property of more than 8600 sgm is located in a residential
environment, on the edge of a forest with views of the surrounding greenery and a
golf course. The built area is approximately 320 sqm but its potential for significant
expansion allows for the creation of a beautiful and spacious family villa, close to
international schools.lts ease of access and proximity to shops and other facilities

also make it an attractive property for professionals.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS
2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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